
UNFUG!!

Diese Aussage beweist 
absolute Ahnungslosigkeit! 

Es kann keine 
innerstädtische Autobahn 

geben!!!
(s.o.= UNFUG)

Alles richtig, 
aber seit 

Jahren 
bekannt!!

Dass es bei 
längerer 

Planungszeit zu 
Steigerungen der 
früh kalkulierten 
Kosten kommt, 

sollte gerade für 
einen angeblichen  
Raumplaner nichts 

Neues sein.   

Alle aktuell 
geltenden 

Rechtsvorschriften 
wurden im 
Beschluss 

berücksichtigt! 

Die Zeit der 
Öffentlich-

keitsbeteili-
gung ist ge-
mäß gesetz-

licher Vor-
schriften mit 

der letzten 
Offenlage 

beendet!!!!!
Auch das 
sollte ein 

Raumplaner 
wissen!!!

Unser Fazit: 
si tacuisses, 
philosophus 
mansisses*

*) das unterstellt jedoch, dass man vorher ein Philosoph gewesen sein muss (was wir bezweifeln)!!! 

Ein Schlag ins Gesicht aller derer, die jeden Morgen und jeden Abend im Stau stehen und derjenigen, die täglich unter dadurch verursachten Umweltbelastungen leiden müssen!

Der Ausbau ist nicht 
geplant; er ist 

beschlossen!!!!!

Quatsch! Die ausführliche 
Vorplanung ist längst fertig. 

Es kann beim Ausbau einer Landesstraße überhaupt keine Aufnahme in den                  
Bundesverkehrswegeplan geben!!!!!
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